



持留小学校表敬訪問

第17回南日本ジュニア美術展、令和6年度鹿児島県緑の少年団活動発表大会において持留小学校児童12名が入賞したことの報告に、10月7日(月)町長を表敬訪問されました。また、南日本ジュニア美術展においては、学校賞も受賞されました。

入賞者は次のとおりです。

南日本ジュニア美展 (立体)	昂賞・優秀賞	2年:吉岡 ゆい	
南日本ジュニア美展 (平面)	特選	3年:和田 司	
南日本ジュニア美展 (立体)	特選	3年:中村 妃那	
南日本ジュニア美展 (平面)	入選		
南日本ジュニア美展 (平面)	入選	1年:澁谷 匡祐	2年:松永 愛奈
		4年:佐野 匠	5年:鈴木 夢翔
		5年:富岡 ひまり	6年:佐野 喜一朗
南日本ジュニア美展 (立体)	入選	6年:富岡 さらさ	
南日本ジュニア美展 (平面)	入選		
南日本ジュニア美展 (立体)	入選	3年:吉留 花香	
南日本ジュニア美展	学校賞	持留小学校	
緑の少年団	優秀賞	5年:柳原 依茉	



兵庫デルフィーノ表敬訪問

10月19日(土)から開幕するVリーグに出場するため、兵庫デルフィーノの監督・選手らが10月18日(金)に町長を表敬訪問されました。今年度就任した長屋梓監督は「～最高のエンターテインメントをファンへ～をコンセプトに熱い戦いを繰り広げられるように頑張ります」と意気込みを話されました。

また同日、大崎中学校にて小・中学生を対象にバレー教室もおこなわれ、選手らと交流も深めることができました。



大丸ミニマルシェ

10月19日(土)、大丸保育園の園庭において大丸ミニマルシェが開催されました。当日は飲食ブース13店舗のほか、ゲームコーナーやアクセサリーのブースなどたくさんの店が立ち並びました。舞台では、大丸保育園園児による音楽発表や、ピアノ演奏、カラオケなども披露され多くの人で賑わいを見せていました。

